
COMPTE RENDU DU BILAN du 5 Juillet 2018-07-05 

Lycée 

8 classe à 35 à dédoublement 

1 classe à 24 

Les débuts ont été un peu difficiles car il n’y avait que des nouveaux adhérents. Cependant une liste a 

été présentée avec 12 parents ! De plus, PEEP et la FCPE  considéraient  que 2 associations étaient 

suffisantes car il ne peut y avoir que 2 représentants de parents  par commission. 

Il y a 5 représentants pour le CA. 

Une rencontre a été organisée, par la présidente de la FCPE, afin d’apaiser les tensions et se répartir 

les places aux différents conseils. 

Du coup c’est un travail en commun qui s’est déroulé tout le long de l’année. 

Il est à noter que les conseils de classes de fin d’année ont été expéditif (30 minutes). Cela  a été 

remonté à la Proviseur. La CPE provisoirement principale adjointe la également fait remonter. 

Une rencontre avec la proviseur est faite tous les 2 mois.  

L’année prochaine, la dotation globale n’est pas connue car il y a  3 nouvelles classes à 35. 

La proviseur  ne dépassera pas le seuil des 35 et elle compte sur le soutien des parents d’élèves et 

des enseignants pour la soutenir. 

10 classes de seconde (en exploration 44 littératures, SES, 141 math physique….) une section euro 

mais pas une classe euro 

8 classe de première car il y a eu une demande d ouvertures d’une deuxième STMG (effectif 

contingenté) 1STL 24 2 classes et demi ES 2,5 classe S SVT   

Il n’y aura pas plus d’enseignants titulaires mais des TZR et des stagiaires. 

Un travail sera fait afin de promouvoir la place des filles aux sciences techniques. 

De nombreux voyages ont été organisés :  Afrique du Sud ( coût de 1028€ puis  3 élèves Sud Africains 

viennent pendant 6 à 8 semaines) , Italie (échange en partenariat Victor Hugo hébergement chez 

l’habitant, coût entre 200 et 300€ réservé pour les élèves ayant en  deuxième langue ITALIEN) 

Dans 2 ans un voyage Finlande sera organisé. 

Concernant le BUS : les horaires de sorties changent  17h45 et le matin à 8h05. 

 

 

 

 

 



Collège 

Isabelle reprend le Lycée avec Virginie 

Il y a besoin de deux autres personnes.  Béatrice BARBE MOURA souhaite s’y investir.  

Nécessité de se réunir pour définir les fréquences et les moments des réunions et qui veut s’y 

investir. 

Les référentes du collège ont fait une demande à M VAZ de faire une réunion de présentation de 

L’APE au collège en plus de l’AG de l’APE. La demande a été accordée (nous vous communiquerons la 

date ultérieurement). 

De plus, il semble nécessaire d’organiser une réunion pour clarifier la procédure de préparation des 

conseils de classe. 

Remarques : sur l’ENT tous les mails sont visibles !!!! 

L’ouverture d’une classe de 3eme supplémentaire a été repportée. 

Le prof de physique est arrivé la dernière semaine !! 

 

Ecoles 

JDF 

Au fil de l’année les maitresses se sont apaisées au détriment des sorties (annulation). 

Il y avait cependant des jeux d’eau. 

Le mois de décembre a été particulièrement compliqué. 

Lydia MANGEOLLE part à la retraite et est remplacée. 

Le dortoir de 47 lits pour les petits étant insuffisant certains enfants ont  dormi dans le razed. 

En Janvier 2018 nous avions rencontré M UNAL concernant les effectifs. Il nous avait expliqué ce qu’il 

travaillait en étroite collaboration avec la Mairie (concernant les inscriptions des nouveaux enfants) 

et les directrices afin de répartir au mieux les arrivants !! De plus, il a été très réactif quant aux 

remplacements des enseignants absents. 

Il y aura à la rentrée de septembre 2018 3 classes à double niveau. 

CLAE: a été abordé en troisième conseil d’école le sujet du PAIEMENT en ligne du CLAE. Pour la 

Mairie cela reste un investissement important De plus selon eux,  cela peut augmenter le risque de 

réservation sans que les enfants ne viennent du coup cela engendre un coup supplémentaire mais ils 

ont bien conscience qu’il va falloir le faire ! Et pourquoi pas le DOSSIER D’INSCRIPTION EN LIGNE !! 

Dossier à suivre mais peut être lors d’un rendez vous avec la maire et nous pas en conseil d’école ! 

 

 

 



MAT GACHOTS 

OUVERTURE d’une septième classe en septembre 2018 !! 

Malgré cela la moyenne des effectifs sera de 29 élèves par classe !! 

De nombreuses questions quant à l’accueil de cette nouvelle classe ont été posées. Le préfabriqué  

de 120m2 sera divisé pour accueillir les classe de grandes sections. Un autre préfa sera installé pour 

le CLAE. 

 

ELEM GACHOTS 

Mme PETIPREZ quitte son poste de Léguevin. Elle sera remplacée par Mme LOCOMTE (maitresse de 

CM2). 

Il y a eu le 1er test incendie pendant le temps alae et cantine à 13h. Problème : tout le monde 

n’entend pas la sonnerie !!! 

1 maitresse a été titularisée. 

Mme Cervantes ne fera plus les sorties vélo car cela est devenu de plus en plus difficile. 

L a classe découverte a été rapatrié à cause de la météo !! 

Ouverture d’une classe supplémentaire. 

ELEM JF 

M. PANETIER part à la retraite. 

Le nouveau maitre de CE2 retourne dans son ancienne école pour être directeur.  

Deux remplaçantes ont été nommées.  

Pas d’ouverture de classe 

Les effectifs sont constants. 

Problèmes de chaleur dans 3 classes (les persiennes ne fonctionnent pas !) et il n’y a pas de 

climatisation. Des solutions ont été émises : Mur végétal, arbres… à suivre 

Les CM2 ont effectués une sortie à AX LES THERMES. Quant aux  CP / CE1 c’était à CARCASONNE. 

L’étude a été remise sur la table car il y a une différence entre l’étude dirigée et l’étude surveillée. 

PROJET d’école : développer les rencontres avec les parents et faire un bilan trimestriel !  

 

FETE DES ECOLES 

1254 ,03€ de dépenses 

3165,45€ de recettes 

1910.70€ de bénéfice 



Avec les chocolats nous pouvons redistribuer 130 € par classe (avec 2 ouvertures de classes). 

Il est nécessaire de clarifier l’utilisation de la carte des stands. En effet certains pensaient qu’il fallait 

nécessairement faire les activités pour avoir les cadeaux ! 

La musique a été appréciée lors des stands. 

 

DATE DE L’AG 

Mercredi 12 SEPTEMBRE à 20h30 à la salle du temps libre. 

 

 

 


